



MÉXICO >

Gabriel Quadri renuncia a candidatura del Frente Amplio: “He decidido sumarme al proyecto que resulte ganador”

El diputado del PAN optó por declinar y sumar sus esfuerzos al proyecto de quien resulte ganador de la encuesta opositora

Por César Jiménez



El diputado federal del PAN, Gabriel Quadri anunció que se retira de la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, al cual se registró el pasado 4 de julio convirtiéndose en el tercer aspirante en presentar sus documentos ante el Comité Organizador.

Esta era la segunda ocasión que Gabriel Quadri buscaba la candidatura presidencial. La primera ocasión lo logró como abanderado del partido Nueva Alianza, esto en 2012, cuando enfrentó también a Enrique Peña Nieto y al ahora presidente Andrés Manuel López Obrador.

Fue a través de sus redes sociales que Gabriel Quadri anunció que se retira de la contienda opositora, con la firme intención de integrarse al proyecto de la persona que resulte ganadora para ser responsable del Frente Amplio.